

La qualité toujours au rendez-vous

C'est le 23 février que la halle de Solomiac s'est animée pour accueillir les éleveurs et leurs produits, à l'occasion du traditionnel concours - foire aux veaux.

Organisée par la municipalité avec l'appui de la Maison de l'Elevage du Gers, Solomiac constitue l'unique manifestation de ce genre dans le Gers.

Cette 61^{ème} édition s'est déroulée dans un contexte économique et sanitaire agité avec toujours autant de qualité mais des apports en baisse sur les veaux destinés à l'exportation. Les éleveurs, inquiets de ne pouvoir commercialiser des veaux non vaccinés FCO se sont déplacés davantage en tant qu'observateurs sans animaux à la vente. Une partie des acheteurs habitués étaient pourtant présents et n'avaient pas boudé ce rendez-vous annuel pour acheter aussi bien des veaux destinés à la boucherie que des veaux destinés à l'exportation après les avoir passé un certain temps dans leurs ateliers de repousses.

Grâce aux apports des éleveurs de l'ADEL 32, qui ont présenté une douzaine de veaux « *Lou Béthêt* » ainsi que quelques autres éleveurs fidèles à Solomiac qui ont amené des lots de veaux de qualité, se sont près de 40 veaux qui se sont retrouvés sous la halle dont la grande majorité a trouvé preneur à des prix allant de 900 à 1200 € pour des veaux de 250 à 350 kg.

L'ADEL 32 avec les veaux « *Lou Béthêt* » mais aussi la présentation d'un veau rosé Label Rouge, de veaux en filière bio et de réformes « *Vache de mon voisin* », contribue largement depuis quelques années à l'animation de ce concours-foire. Les responsables des boucheries et



GMS qui jouent la carte locale de la proximité et de la qualité étaient invités. Ils ont pu apprécier l'organisation de cette journée.

En marge de la foire, le concours a engendré toujours la même émulation, ponctué en fin de matinée par la remise des récompenses, en présence de plusieurs personnalités politiques et profes-

sionnelles du département.

Toutes nos félicitations aux nommés, mais aussi à tous les éleveurs qui ont mis tout leur savoir-faire pour présenter un lot d'ensemble de grande qualité. Tous ont contribué à animer le concours-foire et ont encouragé la municipalité à perpétrer ce rendez-vous en 2017.

Les résultats

MALES PLUS DE 280 KG

- 1 - M. CARSALADE Maurice - NOILHAN (32)
- 2 - M. CARSALADE Maurice - NOILHAN (32)
- 3 - M. PERTUSA Richard - AUBIET (32)

FEMELLES ELEVAGE

- 1 - M. GIAVARINI Francis - SAINT SAUVY (32)
- 2 - M. CARSALADE Maurice - NOILHAN (32)
- 3 - M. GIAVARINI Alexis - SAINT SAUVY (32)

BOUCHERS

- 1 - M. AUDIBERT Pascal -

THILL (31)

- 2 - M. ESTANG Laurent - AUBIET (32)
- 3 - M. FAURE Régis - JUILLES (32)

VEAUX LOU BETHET

- 1 - GAEC DE BIANE - MONTAUT LES CRENEAUX (32)
- 2 - M. NOUGADERE Jacques - PESSION (32)
- 3 - GAEC LETERTRE - MARSAN (32)

PRIX DE CHAMPIONNAT

- M. AUDIBERT Pascal - THILL (31).